

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada pedagang sayur keliling dan pedagang sayur menetap di Kelurahan Pagesangan Surabaya, dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Karakteristik pedagang sayuran di Kelurahan Pagesangan berdasarkan usianya termasuk dalam kategori usia produktif yaitu rata-rata usia kisaran 46-50 tahun. Jumlah responden pedagang sayur keliling lebih didominasi oleh laki-laki sedangkan pedagang sayur menetap didominasi oleh pedagang perempuan dengan tingkat pendidikan formal mayoritas pada tingkat SD tetapi dari segi pengalaman berdagang mayoritas termasuk dalam kategori 4-5 tahun, rata rata jam kerja mereka 5-6 jam/hari dan rata-rata modal yang digunakan oleh pedagang sayur keliling adalah sebesar Rp 967.406 sedangkan untuk modal yang digunakan oleh pedagang sayur menetap adalah sebesar Rp 836.124 .
2. Pendapatan yang diperoleh pedagang sayur keliling sebesar Rp 189.268/hari sedangkan total pendapatan yang diperoleh pedagang sayur menetap sebesar Rp 146.525/hari. Artinya terdapat perbedaan pendapatan yang diperoleh antara pedagang sayur keliling dan pedagang sayur menetap. Pendapatan pedagang sayur keliling lebih besar jika dibandingkan dengan pendapatan pedagang sayur menetap. Secara statistik

terdapat perbedaan yang signifikan antara pedagang sayur keliling dan pedagang sayur menetap.

3. Faktor yang mempengaruhi pendapatan pedagang sayur di Kelurahan Pagesangan Kota Surabaya adalah jam kerja dan modal. Variabel jam kerja dan modal secara bersama-sama berpengaruh positif terhadap pendapatan, sedangkan variabel lama usaha tidak berpengaruh positif terhadap pendapatan pedagang sayur Kelurahan Pagesangan Kota Surabaya.

5.2 Saran

Adapun saran yang dapat diberikan dalam penelitian ini adalah pedagang sayur keliling khususnya perempuan sebaiknya beralih menjadi pedagang sayur menetap karena pada umumnya jenis kelamin dapat memberikan perbedaan aktivitas oleh individu dan pedagang sayur keliling mayoritas adalah laki-laki. Untuk pedagang sayur menetap hendaknya lebih meningkatkan modal mereka karena dengan meningkatkan modal maka sayuran yang dijual juga lebih banyak dan menarik sehingga dapat meningkatkan pendapatan